



CÁMARA DE DIPUTADOS

Somos México propone un parlamento abierto

IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimn.com.mx

Representantes de la agrupación política Somos México asistieron a la Cámara de Diputados para entregar su propuesta de reforma electoral a la presidenta de la Mesa directiva, Kenia López Rabadán (PAN) y solicitar que previamente sean escuchados en un parlamento abierto.

"Es necesario que la mayor cantidad de voces se escuchen y en lo factible se pueda construir una reforma con las distintas visiones. La historia nos dice que las grandes reformas que han democratizado este país se han hecho con

el gobierno y la oposición", ofreció la parlamentaria.

López Rabadán se dijo convencida de la necesidad de un parlamento abierto, foros de consulta o cualquier formato que permita, dijo, que se escuchen y se tomen en cuenta las distintas visiones políticas que definen la pluralidad del país.

El proyecto de esta formación aspira a concretar su registro como partido político para 2027 plantea fortalecer a las instituciones electorales, una fiscalización mayor, cerrarle el paso a la propaganda gubernamental y la intromisión del narco en campañas.

También propone regular las coaliciones, equilibrar la representación parlamentaria en los Congresos y profundizar en las acciones afirmativas, entre otras medidas.

"Queremos evitar la intervención del narco en la urna, no sólo en el financiamiento", expuso el senador Emilio Álvarez Icaza.



Foto: Especial

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara baja, Kenia López Rabadán, con integrantes de Somos México.